



¿Un accidente?
¡Tu coche llama
para pedir ayuda!

Descubre más



europa press

Andalucía

¡Síguenos!

Secciones

Almería Cádiz Córdoba Granada Huelva Jaén Málaga Sevilla
Sostenible Turismo Cultura Andaluza Plan Supera Sevilla Jaén, Paraíso Interior

esAndalucía

Investigadores del Imibic estudian implicaciones de casos de violencia de género en profesionales sanitarios

Menéalo

1

1

Google+

Disqus

Publicado 26/10/2015 19:08:06 CET

CÓRDOBA, 26 Oct. (EUROPA PRESS) -

El grupo de investigación en Cuidados Enfermeros del Instituto Maimónides de Investigación Biomédica de Córdoba (Imibic) desarrolla un proyecto de investigación que estudia la presencia de malos tratos en profesionales sanitarios perpetrados por sus parejas y si esto puede interferir en su capacidad de detección de casos de violencia en pacientes.

Según destacan desde el centro, la investigación es "innovadora", porque pone el foco en los colectivos profesionales que se encuentran en primera línea de la asistencia y ha sido presentada recientemente a la Secretaría de Estado de Servicios Sociales e Igualdad del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

En este estudio, "se pretende conocer en qué medida los profesionales sanitarios de ambos sexos –tanto médicos como enfermeros y auxiliares– padecen situaciones de violencia en sus relaciones afectivas y si esto minimiza su percepción y su capacidad de detección de signos de maltrato en pacientes", afirma la investigadora principal del grupo, Aurora Rodríguez.

Los investigadores parten de estudios previos que revelaron que el 33% de las mujeres enfermeras andaluzas sufre violencia perpetrada por sus parejas. Además, la literatura científica reconoce que los niveles de detección del maltrato en todo el mundo son todavía bajos.

Este sitio web utiliza cookies propias y de terceros, puedes ver nuestra [política de cookies](#) que los investigadores persiguen conocer la tasa de prevalencia y el perfil del profesional afectado.

Otro objetivo de esta metodología es conocer cómo afronta el profesional la atención a personas con el mismo problema y qué identifica como violencia. "Hoy en día la mayor parte de los estudios analizan la violencia en mujeres pero no atienden a la situación personal de los propios profesionales, algo que es esencial porque con frecuencia son el primer contacto del paciente maltratado", añade la investigadora.

Directorio: Cuidado Investigación Córdoba Servicios

Vídeos relacionados con el artículo : Imparten talleres de concienciación

Con nuestras hipotecas, préstamos personales y financiación para empresas

De tu parte

